



〈12月8日 はじめてのそとめっ子発表会〉

「そとめっ子発表会」では、今まで学習したことを生かして、音読劇「くじらぐもにのって」を発表しました。国語科で学習した物語文をもとに、生活科で学習したことを織り込んだ発表です。本番に向けた練習の中で、子どもたちはどうしたらたくさんの人に言葉を届けられるかを考え、声の大きさや目線、声の抑揚などに気をつけることができました。

いざ、本番！はじめての「そとめっこ発表会」では、発表だけでなく、はじめの言葉や見る態度なども最後まで一生懸命頑張ることができました。折にふれて、頑張ったことを振り返り、次の行事や学習に向かうよう励ましていきたいと思います。



〈12月19日 冬を見つけたよ〉

生活科の学習で、冬探しをしました。まだまだ秋の名残りも感じられる中でしたが、校庭にある木の枝にほとんど葉っぱがないことや芝生の色が緑色から灰色に変わっているのを見つけ、子どもたちは、秋から冬への確かな移り変わりに気が付くことができました。その後、みんなで短なわを使った遊びをすることで、たくさん体を動かして、体を温めました。

3学期も冬の寒さに負けないように、昔遊びなどで楽しく体を動かして活動します。